

*La Première réunion des chefs de
gouvernement des Caraïbes aux
Bahamas prend fin*

Image not found or type unknown

La Havane, 18 août (RHC) La première réunion régionale des chefs de gouvernement des Caraïbes s'est achevée ce jeudi aux Bahamas après trois jours de débats sur les défis de la lutte contre le changement climatique.

Le Premier ministre de la République de Cuba, Manuel Marrero Cruz, a conduit notre délégation à cette rencontre de préparation en vue de la Conférence des Nations Unies sur le Changement Climatique (COP27), prévue en Egypte en novembre prochain, a informé le compte Twitter de la présidence.

Le Premier ministre a assuré que la présence de Cuba était un symbole du soutien inconditionnel qu'elle a toujours apporté et qu'elle continuera d'apporter aux Caraïbes.

"Différents sujets ont été débattus, mais avec l'insatisfaction que les responsables de l'accélération du changement climatique : les pays développés, n'étaient pas présents. Les pays riches devraient financer des actions pour réduire les impacts de ce phénomène", a-t-il déclaré.

Dans ses interventions, il a réaffirmé la volonté de n'épargner aucun effort pour lutter contre les effets du changement climatique et pour soutenir les pays de la région dans ce domaine et dans toute autre question nécessaire.

"Les générations actuelles et futures doivent être correctement éduquées sur ces réalités. Sans une éducation et sans une culture efficaces, nous ne réussissons pas à vaincre le changement climatique", a-t-il déclaré.

Marrero Cruz a souligné les entretiens qu'il a eus avec les Premiers ministres de la région, notamment des Bahamas, de la Barbade, de la Dominique et de la Grenade, qui ont contribué à renforcer les relations et les liens d'amitié éternels qui unissent la plus grande île des Antilles aux Caraïbes, ainsi que des accords de coopération en matière de santé et d'éducation.

Ces jours-ci, le Premier ministre cubain a également rencontré un groupe de Cubains résidant aux Bahamas et des groupes de solidarité avec Cuba qui ont réaffirmé leur soutien à la défense de la Révolution. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296985-la-premiere-reunion-des-chefs-de-gouvernement-des-caraibes-aux-bahamas-prend-fin>



Radio Habana Cuba